

GranadaDigital

Miercoles, 12 de Enero de 2011, 08:53

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Cultura](#) | [Granada](#)

Inversión del Ministerio de Cultura de 794.710 euros

Culmina la segunda fase de restauración de la Silla del Moro, que volverá a reabrirse al público

Martes, 11/01/11 19:13

Recomendar

Una persona recomienda esto.

0

E.P.



El delegado del Gobierno en Andalucía, Luis García Garrido, ha visitado este martes la Silla del Moro, que muy pronto volverá a ser un lugar de visita dentro del conjunto monumental de la Alhambra y el Generalife, tras culminarse su segunda fase de restauración, en la que el Ministerio de Cultura ha invertido 794.710 euros.

Con esta actuación, dirigida por el arquitecto Pedro Salmerón Escobar, se ha realizado una recuperación de volúmenes muy cercana a la situación que presentaba la Silla del Moro en los años 60, antes del añadido realizado por Prieto Moreno. En concreto, la Silla del Moro es una construcción de carácter militar integrada en la red defensiva de Granada diseñada en el siglo XIV, y constituye un vestigio de los edificios medievales vinculados con la Alhambra y el Generalife, junto con los palacios de Dar al-Arusa y los Alijares.

Se ha tratado de recuperar este elemento como mirador sobre la ciudad y como manera de entender las construcciones destinadas al control del agua hacia la Alhambra. La Silla del Moro se configuró en sus inicios como elemento de vigilancia de la Acequia Real, si bien más tarde se convirtió en estructura defensiva y, posteriormente, en el castillo de Santa Elena ya en la época cristiana.

El delegado del Gobierno valorado la actuación realizada en la Silla del Moro y ha destacado la sensibilidad que ha demostrado el Ministerio de Cultura en relación a Granada y, en concreto, al conjunto de la Alhambra. De este modo, ha recordado que dicho departamento destinó en 2010 un total de 658.565 euros a la restauración de la Puerta de La Granada, así como 560.000 euros al Cementerio Musulmán en 2009.

Asimismo, García Garrido ha recordado que la recuperación patrimonial de elementos singulares ha tenido un importante hito recientemente en Granada con la licitación al comenzar el año de las obras de terminación de la adecuación del antiguo hospital militar en el Campo del Príncipe, que albergará la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada. En este caso ha sido el Ministerio de Fomento el que destina 7,29 millones de euros a esta actuación, en la que también colabora la Universidad de Granada con cerca de 6 millones de euros.

Enviar esta noticia a ...

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

Agregue su comentario

Su Nombre (requerido)

Su Correo Electrónico (no será publicado) (requerido)

Su Sitio web

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

[RSS](#)

Recibe los titulares en tu correo electrónico: